

# 防府市消防団だより

令和6年4月



—挨拶—



団本部 本部長

柴崎 浩一

近年全国各地で災害が激甚化し、頻発しています。消防団は地域防災力の中核として重要な役割を果たしますが、消防団員の減少は災害対応能力の弱体化にも繋がります。本市においても消防団員数が減少しており、他人事ではありません。

今後も、消防団を取り巻く状況は厳しいことが予想されますが、本市消防団が将来にわたり地域から求められる消防団であり続けるため、力強く歩みを進めていきたいと考えております。皆様のご協力をお願いいたします。

—年間行事の紹介（前期）—

- 4月 辞令交付  
春季分団長会議  
新入団員研修
- 5月 機関員講習会  
佐波川合同巡視  
土砂災害活動対応訓練
- 7月 防府市消防操法大会  
消防器庫点検
- 8月 花火大会警備
- 9月 山口県消防操法大会

—入団の報告—

令和5年 10月1日付

華陽分団 1人

令和5年 12月1日付

富海分団 1人

右田分団 2人

令和6年 4月1日付

宮市分団 1人

三田尻分団 1人

華陽分団 2人

西浦分団 1人

右田分団 1人

小野分団 1人

牟礼分団 1人

牟礼分団車両更新



—活動報告—

自治体消防75周年記念大会



幼年消防パレード



住宅用火災警報器設置調査



御神幸祭警備



年末警戒発隊式



**消防出初式**



**女性団員セミナー**



**消防フェア**



**—右田分団の紹介—**



右田分団 分団長  
藤井 昌史

右田分団は総員25名（女性5名含む）

毎月、器庫点検を行い、礼式や放水訓練等の技術の向上に努めています。また、消防車で地域の巡回をして地域の安全の確認を行ったり、右田地区文化祭で手作りの放水板を作り、毎年、子供たちに放水体験をしてもらっています。

8年前に初めて女性団員が加わり、現在5名となりました。これからも、この地域のために貢献したいと考えておりますので、私達と一緒に右田地区の安心・安全を守って下さる方を募集しております。



**編集後記** 昨年度は、予定していた行事も行えて、消防団活動に活気が戻ってきた1年でした。全国各地で地震が多発しており、地域全体で自主防災活動へ取り組みが必要となっています。訓練を積み重ねて災害時に備えましょう。季節の変わり目に伴い、体調の変化に注意し、水分補給や日よけ対策を徹底して快適にお過ごし下さい。